

Wallfahrts- und Förderverein St. Hermann



Pressebericht zur Jahreshauptversammlung am Mittwoch, 26.09.2018, 20.00 Uhr, im Pfarrsaal Bischofsmais.

Bischofsmais:

Der Wallfahrts- und Förderverein St. Hermann hat eine neue Vorstandschaft gewählt:

Vorsitzender Helmut Wengler begrüßte die erschienen Mitglieder. Als Vertreter der Pfarrgemeinde konnte er insbesondere H. H. Pfarrer, Pater Paul Ostrowski und den Kirchenpfleger Herrn Michael Raith, willkommen heißen. Es folgte der Kassenbericht durch Michael Raith. Er konnte einen erfreulichen Kassenstand vermelden. Der Kassenstand wies ein Guthaben von 13 000.- € auf! Die Kassenprüfung erfolgte durch Josef Weinhuber, der eine einwandfreie und saubere Kassenführung bescheinigte, so dass er der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft vorschlagen konnte. Diese wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 1. Vorsitzender Wengler erklärte, dass er nicht mehr für das Amt kandidieren werde. H. H. Pfarrer Ostrowski überreichte ihm ein kleines Präsent als Dankeschön für mehr als 25 Jahre Tätigkeit als 1. Vorsitzender, in denen sich Herr Wengler sehr engagiert für die Belange der Wallfahrt in St. Hermann eingesetzt hat.

Nach dem Tod des Kassenwartes Edgar Stecher musste auch ein neuer Kassier gefunden werden. Die Vereinskasse wurde nach dem Tod von Edgar Stecher kommissarisch von Michael Raith geführt.

Auch die Schriftführerin, Frau Jarosch erklärte, nicht mehr für das Amt zur Verfügung zu stehen.

Herr Wengler mahnte, dass eine neue Vorstandschaft gefunden werden müsste, ansonsten würde die Auflösung des Vereins drohen!

Von der Versammlung wurden H.H. Pfarrer Ostrowski und Herr Josef Weinhuber als Wahlvorstand berufen. Die Versammlung kam einstimmig zu dem Entschluss, die Wahl per Akklamation durchzuführen.

Nach Vorschlägen der Versammlungsteilnehmer wurden nachfolgende Personen einstimmig gewählt:

1. Vorsitzender: Hermann Pledl,
2. Vorsitzender: Franz Hollmayr,
3. Vorsitzender: Helmut Wengler,

Kassenwart: Michael Raith,
Schriftführer: Klaus Herrnböck,
Beisitzer: Aloisia Pledl,
Josef Weinhuber.

Nach den erfolgreich durchgeführten Neuwahlen, erläuterte Hermann Pledl seine zukünftigen Schwerpunkte in der Vereinsarbeit. Insbesondere sollten die von Herrn Wengler installierten Konzerte weitergeführt werden. Sie sind ein großer Bestandteil der Einnahmen für den Verein. Eine intensivere Zusammenarbeit mit den Wallfahrergruppen, die St. Hermann aufsuchen. Werbung neuer Mitglieder. Der Verein hat zurzeit 75 Mitglieder. Eine Erhöhung der Mitgliedszahlen wäre wünschenswert. Der Jahresbeitrag beträgt 15.- €. Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit.

Seit der Vereinsgründung im Jahre 1992 wurden mehr als 70000.- € für den Erhalt des Wallfahrtsheiligtums St. Hermann gespendet.

In nahere Zukunft stehen wieder umfangreiche Renovierungsarbeiten an den Gebäuden und Einrichtungen der Wallfahrtsstätte an. Aufgrund des erfreulichen Kassenstandes wird sich der Verein wieder mit einer erheblichen Geldspende an den Kosten beteiligen können.

Mit Dank und guten Wünschen des Vorgängers an den neuen 1. Vorsitzenden wurde die Versammlung um 21.10 Uhr beendet.



Die neue Vorstandschaft:
Von li. H.H. Pfarrer Ostrowski, Franz Hollmayr,
Helmut Wengler, Hermann Pledl, Aloisia Pledl, Josef
Weinhuber, Michael Raith und Klaus Herrnböck.

Schriftführer:

Klaus Herrnböck